

08. Juni 2011

Spiele, Spaß und Segen

Feuerwehrabteilung Bollschweil feierte ihren 60. Geburtstag / Das neue Fahrzeug wurde geweiht.



Beim Geburtstagsfest der Feuerwehrabteilung Bollschweil wurde auch das neue Löschgruppenfahrzeug eingeweiht. Dazu waren verschiedenen Wehrdelegationen aus dem südlichen Breisgau gekommen. Foto: Silvia Faller

BOLLSCHWEIL. Die Freiwillige Feuerwehr Ehrenkirchen hat bei den "Bollschweiler Highland Games" den Florianspokal 2011 gewonnen und das neue Löschfahrzeug LF 10/6 der Bollschweiler Abteilung steht jetzt unter Gottes Segen. Mit Spiel und Spaß, aber auch mit einem Gottesdienst und feierlichen Ansprachen feierte die Freiwillige Feuerwehr Bollschweil das 60-jährige Bestehen der Abteilung Bollschweil mit ihrem Abteilungskommandanten Alexander Disch.

Der katholische Pfarrer Thomas Denoke sprach über die Worte Jesus aus dem Johannesevangelium: "Liebt einander wie ich euch geliebt habe. Es gibt keine größere Liebe, als wenn einer sein Leben für seine Freunde hingibt." Der Dienst der Feuerwehrleute sei ein Dienst am Nächsten, womit sie das christliche Gebot der Nächstenliebe erfüllten. "Wir segnen nicht das Fahrzeug an sich, vielmehr bitten wir um Gottesschutz für die Feuerwehrleute bei ihren Einsätzen und dass sie auf seine Hilfe vertrauen", sagte Pfarrer Denoke. Weiter würdigte er die Leistungen der 75 aktiven Feuerwehrleute in Bollschweil und St. Ulrich.

Das tat auch Roman Gutmann, Gemeinderat und Bürgermeisterstellvertreter für die Kommune. "Ich danke im Namen der Bürgerinnen und Bürger allen, die in früheren Jahren und heute der Feuerwehr angehört und sich für die Sicherheit eingesetzt haben", sagte er, wobei er besonders die Leistungen des Kommandanten Matthias Meier und dessen Vorgänger Gerhard Mangold und Erwin

Karle betonte. In seiner Ansprache erinnerte Roman Gutmann an das in früheren Jahrzehnten ungleich größere Brandrisiko und die ungleich größere Gefahr, dass ein Feuer auf Nachbarhäuser überschlug, nicht zuletzt wegen der aus heutiger Sicht unzureichenden technischen Ausrüstung. Erst 1965 konnte die Gemeinde Bollschweil ein motorisiertes Fahrzeug beschaffen, 1981 kam ein zweites Fahrzeug dazu und 1986 ein erstes Tanklöschfahrzeug, womit Wasser zum Brandort transportiert werden kann. 2001 hat die Gemeinde am Ölbergweg ein neues zeitgemäß ausgestattetes Gerätehaus eingeweiht und nun steht hier auch ein Löschfahrzeug zur Verfügung, das dem neuesten technischen Stand entspricht.

Weiter sprach Markus Riesterer, Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbandes Breisgau-Hochschwarzwald. Er gratulierte zum Jubiläum und zum neuen Fahrzeug und verstärkte den Appell des Kommandanten Matthias Meier an die Bürger und auch an Jugendliche, sich bei der Freiwilligen Feuerwehr zu engagieren. Glückwünsche aus dem benachbarten Ehrenkirchen überbrachte Michael Strub, Kommandant der dortigen Feuerwehr.

Er und seine Kameraden waren auch erfolgreich beim Spiel ohne Grenzen am Samstag. Ihr Team erlangte die höchste Punktzahl beim Spiele-Marathon mit zehn Stationen und konnte den Florianpokal mit nach Hause nehmen. Insgesamt hatten 90 Akteure in 15 Mannschaften aus fünf Feuerwehren und Bollschweiler Vereinen daran teilgenommen. Darunter waren auch zwei Teams der Ehefrauen und Partnerinnen der Bollschweiler Feuerwehrmänner.

Unter anderem mussten die Mannschaften einen Turm aus Strohballen aufsetzen, mit einem Wassereimer über einen Holzbalken balancieren und einen Felsbrocken überspringen, Äpfel mit dem Mund aus einem Wasserbottich fischen und mit Pfeil und Bogen zielen und möglichst auch treffen.

Autor: Silvia Faller

Empfehlen

Empfehl dies deinen Freunden.

Twittern

0

| WEITERE ARTIKEL: BOLLSCHWEIL |

"Es ist so eine Art Drache"

Schüler der Marie-Luise-Kaschnitz-Schule in Bollschweil präsentierten die Ergebnisse ihrer Projektwoche und das neue Maskottchen. **MEHR**

"Gut weggekommen"

Bollschweil legt Jahresrechnung 2011 vor: Haushalt hatte Rekordvolumen von 6,34 Millionen Euro. **MEHR**

Mehr Betreuung, mehr Gebühren

Gemeinde Bollschweil entwickelt die Betreuung an der Grundschule weiter / Flexibles Angebot und weitere 50-Prozent-Stelle. **MEHR**